



PRI acusó a Morena de gastar 572 mil pesos en playeras de la selección de México para festejar presupuesto 2023



En el marco de la aprobación del **Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF)** para el año **2023** por **8.3 billones de pesos**, los diputados de Morena recibieron playeras oficiales de la selección mexicana de fútbol, las cuales fueron personalizadas para cada legislador y para el **secretario de Gobernación, Adán Augusto López**.

“Hoy nos sorprendieron a **Ignacio Mier** y a mí con este regalazo. Muchas gracias, y toda la suerte para nuestra Selección” dijo el secretario de Gobernación, quien acudió al recinto legislativo de San Lázaro durante la votación del presupuesto federal. Más tarde, los legisladores de Morena posaron en el **Pleno de San Lázaro**, todo uniformados con el jersey de México en blanco combinado con guinda.

Al respecto, la diputada **Melissa Vargas, del PRI**, ironizó: “Que tal la austeridad de Morena, han comprado playeras del mundial de aprox 2 mil 300 cada una para festejar la aprobación del presupuesto 2023. Uniformaron a sus 252 diputados por lo que este chistesito les costó 572,000 pesos!”.